

POBREZA

MaJo Romero



Image not found.

Capítulo 1

Primera Parte

Jakob, de diecinueve años vive en el reino de Rielva. Tiene una adorable hermana menor de 10 años llamada Elsa a la que trata de alimentar todos los días desesperadamente. Es el único que puede cuidar de ella ya que sus padres murieron debido a la enfermedad.

Su historia comienza en un día como cualquier otro en que viajaba al reino vecino para recolectar comida, pero al llegar a la cima de la colina se encontró con un asalto. Él, capaz de defenderse de hasta diez personas al mismo tiempo ayudó al pobre hombre que asaltaban.

-Gracias hermano, ¿cómo puedo pagártelo?

-Comida, necesito comida para mi hermana.

Pero entonces el hombre se desploma, Jakob lo revisa y encuentra un corte profundo en su abdomen del que no se había percatado. Sin saber muy bien qué hacer lo lleva a su casa en las afueras del reino, en la zona pobre, y lo cuida hasta que despierta.

-¿Cómo te llamas hermano?

-Soy Jakob, para servirte. ¿Cómo te llamas tú?

-Mi nombre es William, un placer conocerte Jakob. Debo volver a mi casa, estarán preocupados por mí.

En el viaje a la casa de William, Jakob logra conocerle mejor y es así como se entera de que posee una de las casas más ricas de Rielva. Jakob se siente asustado por estar en presencia de alguien tan importante e influyente pero William le comenta que él nunca ha estado de acuerdo con el sistema y que estará infinitamente agradecido con él.

Y es así como al llegar a la casa de William, Jakob se queda totalmente deslumbrado por Lorna, una chica de diecisiete años con una hermosa larga melena rubia que brilla al darle el sol.

Capítulo 2

Segunda parte

Lorna también quedó deslumbrada por Jakob, y estaba muy agradecida con él por salvar a su hermano.

La familia de William invitó a Jakob y su hermana a vivir con ellos en recompensa por su acto heroico. Todos estaban muy felices ya que Jakob era una increíble persona, y esto no escapó a los ojos de Lorna.

Empezaron a pasar más tiempo juntos, incluso sin carabina, lo cual se convirtió en un problema ya que los dos desbordaban de amor y no podían aguantarse las ganas de besarse.

Una noche en la recámara de Lorna ellos conversaban:

-¿Qué pasará cuando nos descubran?

-No lo sé cariño, no creo que me acepten.

Entonces inesperadamente, en ese mismo momento, se abrió la puerta de la habitación dejando a la pareja congelada en la cama.

-Lorna...

Era William.

-¿Qué demonios?

La furia invadió el rostro de William y desenvainó la espada. Lorna le gritó a Jakob que corriera así que se lanzó por la ventana y huyó no sin antes prometerle a Lorna que volvería por ella.

Capítulo 3

Tercera Parte

Jakob se refugió en una cueva esa noche, llorando, aguardando que su querida Lorna estuviera bien. No iba a abandonarla, tenía que hacer un plan para volver por ella.

A la mañana siguiente se disfrazó de sirviente, se tintó el pelo y se puso barba, quedó irreconocible. Moría de miedo por dentro pero esta era su única oportunidad y la aprovecharía.

Con los huesos calados entró a la habitación de Lorna y la encontró en su cama, golpeada y sangrante. Su corazón se oprimió, ¿cómo habían podido hacerle eso a su propia hija?

Dándose prisa la carga y la sacó de la casa junto con Elsa, su hermana menor.

-¿Jakob?

-Sí, soy yo Lorna. He vuelto por ti.

Una amiga de Jakob que vivía cerca de él en la zona pobre les prestó su carreta y escaparon al otro lado de Rielva, kilómetros lejos de la familia de William.

Pero al enterarse la familia se puso fúrica, así que mandaron poner precio a la cabeza de Jakob.

Jakob se lo imaginaba perfectamente, lo que no se imaginaba es que harían lo mismo con Lorna.

-Amor, es mi culpa, yo me enamoré de ti y no lo oculté aún sabiendo lo que podría pasar.

-No digas eso Lorna, yo no me arrepiento, escaparemos y saldremos adelante juntos. No te preocupes.

Capítulo 4

Con cada día que pasaba Lorna empeoraba un poco más, algunas heridas parecían estar infectadas y no había manera en que Jakob pudiera encontrar medicinas, solo se podía valer por sus conocimientos de plantas pero aún así temía por la vida de Lorna.

-Quiero que sepas que si muero no habrá sido tu culpa.

-No vas a morir.

En su camino por Rielva intentaron consultar un doctor mas no les alcanzaba ni para comida y el doctor no quería ofrecer sus servicios gratis, aún cuando la vida de Lorna dependiera de él.

La pequeña Elsa, asustada y llorosa, se veía más delgada con cada día que pasaba. Sus raciones estaban muy limitadas, si no encontraban frutos en el camino a veces solo podían comer una vez al día.

Jakob no paraba de pensar en William, ¿cómo su amigo, el hermano de Lorna, permitió que algo así pasara? Sabía que lo que había hecho no estaba bien, pero esperaba más de una familia como esa, esperaba que no hubieran lastimado a su hija por un error que no había sido suyo.

Y Lorna, tan buena y fiel que no negó nada ni le echó la culpa, no existía mejor mujer en este mundo, y ahora corría el riesgo de perder la vida.

Capítulo 5

Después de unos días Lorna logró estabilizarse un poco gracias a los cuidados de Jakob, lo suficiente para poder valerse por sí misma.

Ahora el problema era la comida, Elsa ya se veía desnutrida, Jakob comenzó a darles su ración a ella y Lorna pero aún así no alcanzaba. Jakob tenía que ponerse a mendigar hasta que un guardia los reconoció y tuvieron que huir.

Tenían que viajar de noche ahora para evitar a la gente y esto complicaba aún más las cosas.

-Jakob debes dejarme, es muy difícil viajar conmigo enferma.

-No haré eso Lorna, tú y Elsa son mi responsabilidad ahora.

Siguieron viajando hasta que avistaron el reino vecino, Terria, donde nadie los conocía. Durmieron a la orilla del camino pero cuando despertaron les habían robado la carreta y toda la comida que quedaba.

Ya no podían, estaban muy asustados, Elsa no paraba de llorar, ¿qué les pasaría ahora?

Capítulo 6

La siguiente noche Jakob tomó una decisión, enviaría un mensaje a la familia de William que propondría su entrega a las autoridades si se hacían cargo de Lorna y Elsa.

Esperaron juntos dos días más, muriendo de hambre y frío, durmiendo en las calles y alimentándose de la basura, si es que había.

Lorna no sabía nada de la propuesta de Jakob, y él no le diría nada hasta que obtuviera una respuesta. Sabía que lastimaría mucho a Lorna y Elsa y probablemente nunca lo perdonarían, pero si podía salvar sus vidas entonces valía la pena.

Al tercer día un mendigo lo despertó y le entregó la respuesta de la familia. Aceptaban su oferta, si lo ahorcaban. Jakob sintió pánico, pero se dijo que lo hacía por los que amaba. Así que dejó a Lorna y Elsa durmiendo y cruzó a Rielva de nuevo, en camino a su ejecución.

Lo capturaron y al día siguiente lo sacaron al estrado para subir a la horca, entre el público pudo ver a sus dos caritas más amadas llenas de lágrimas, jamás se enteraría de que Lorna estaba embarazada.

Al final, cuando la soga rodeó su cuello solo pudo pensar que había amado con todo el corazón y que no se arrepentía de las decisiones que había tomado; luego el suelo se abrió.